
 Eine GT 740 anschaffen oder doch bei der HD
4600 bleiben?
Erledigt

Beitrag von „Alex1808“ vom 21. Januar 2015, 09:24

Nur auch bedenken das mit 430Watt Netzteil bei Grafikkarte mit ca. 230Watt (unter last)
Stromverbrauch wird ziemlich eng.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/20557-eine-gt-740-anschaffen-oder-doch-bei-der-hd-4600-
bleiben/?postID=156228#post156228
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